

Lunes, 26 de diciembre de 2022

## **POR UN PROYECTO PERONISTA Y PROGRESISTA PARA CÓRDOBA**

*En el día de hoy se reunió el Frente de Todos en la Ciudad de Córdoba, y luego de un profundo debate, se decidió presentar listas propias de candidatas y candidatos para la elección provincial del próximo año.*

Estamos convencidos de que debemos trabajar **por una Córdoba con prioridades en la justicia social, el desarrollo local de todos los municipios y el fortalecimiento de la democracia.**

En primer lugar, queremos una Córdoba con justicia social e integrada a un modelo de crecimiento de país.

**Actualmente, la provincia de Córdoba posee las tasas de desempleo y pobreza más alta del país, siendo las juventudes las más perjudicadas.**

**Por ello, vamos a trabajar por una Córdoba que genere oportunidades reales y no solo obra pública.**

Tenemos que construir una alternativa que priorice la educación, el trabajo, la salud y la seguridad. Porque es evidente que aquellas provincias que aplican políticas de inclusión social, y acompañan a los sectores más vulnerables, tienen mejores indicadores.

En segundo lugar, **nuestra Provincia requiere pensar el desarrollo de cada una de las localidades.**

Merecemos una Córdoba con verdadero federalismo, donde no se concentren todas las acciones en las grandes ciudades por conveniencia electoral de Hacemos por Córdoba.

**El gobierno nacional del presidente Alberto Fernández y Cristina Fernández de Kirchner está presente en cada una de las localidades de Córdoba,** con programas directos a las y los beneficiarios y políticas públicas que potencian el desarrollo local. Es necesario poner en valor y fortalecer ese esfuerzo entre la Nación y los municipios, con un gobierno provincial que mire a la gente y no sus propios intereses.

En tercer lugar, queremos una Córdoba en donde se puedan pensar diferente y generar nuevas ideas.

**Debemos fortalecer la democracia en Córdoba, volver a hablar de los problemas y construir alternativas sin soberbia.** Somos la Córdoba de la Reforma Universitaria y del Cordobazo; tenemos una historia e identidad popular que merece un proyecto de Provincia mejor.

Por estas razones descriptas, **es imperiosa la construcción de un proyecto electoral peronista y progresista para Córdoba.**

Además, es sabido que el Gobernador Juan Schiaretti acompañó en el 2019 la campaña por la reelección del candidato de la derecha, el ex Presidente Mauricio Macri, y sigue en la misma senda. Como justicialista debemos marcar que ese no es el camino. Perón y Evita nos enseñaron que nuestro proyecto es nacional y popular; al lado del Pueblo y no de los poderes concentrados.

**Desde el Frente de Todos de Córdoba llegamos a este momento fortalecidos, por el arduo trabajo realizado estos años** en cada territorio, seccional y departamento. Contamos con la enorme fuerza de nuestra militancia, legisladores/as, intendentes/as y jefes/as comunales, cuyo bloque hoy se ensancha con nuevas incorporaciones. Como así también, desde cada espacio del Gobierno Nacional y en el Congreso con nuestros diputados/as, defendemos de verdad los intereses de las y los cordobeses.

Invitamos a todas y todos a sumarse a este proyecto político para Córdoba. **Una Provincia con inclusión y desarrollo es posible.**